

Kontaktaufnahme über die Homepage, vom Schöpfer aufgefordert meinen bürgerlichen Namen so zu verändern, weil in der Welt seine Adellung für mich „Yesuja der Wittelsbacher“ noch nicht angenommen ist.

Hallo Spendenempfänger von Stammzellen, wenig Blut und Organen von mir, daß auch ich weiterleben kann,

ich bin zwar nur mehr ein Schwerbehinderter mit vielen geistigen und körperlichen Einschränkungen. Ich möchte dir wenn mein natürliches Spenderprofil passt (Blutgruppe A (d,D), Gewicht: ca. 68 kg, Größe ca. 167 cm), mit unserem Schöpfer JHWH die Möglichkeit zu Überleben geben. Auch ich habe schwere Krankheiten hinter mir, die ich selbst oder andere verursacht haben. Diese konnte ich nur mit Gott JHWHs Hilfe überleben: von Viren ausgelöste Hirnhautentzündung, durch Schlamperei meiner Weisungsbefugten wiederaufgeflammt, 2 Schlaganfälle, Wenn du näheres wissen willst wie mein Leben ausgeschaut hat (leider nur die ersten 20 Jahre, danach ist man hart gegen mich vorgegangen und ich habe daraufhin die Leute schwer verleumdet, will ich ändern in meinem Computer), wofür ich mich stark mache, oder wie ich eine Überlebenschance für die Menschen sehe und einiges mehr schaue auf meine Hompage: www.ueberleben-yesuja.de.

Ich könnte wegen Selbstvergiftung meines Körpers, die mir eine Reha-Maßnahme, durch grobe Verlangsamung (bin deswegen nicht mehr fit und bewege mich langsam) einbrachte, schon seit 1994, nach groben Mobbing in Beruf und meinen anderen Aufenthaltsort, bei meiner Ziehfamilie, nicht mehr leben. Dadurch psychisch auffällig geworden und dadurch für psychisch Krank erklärt worden. Gott JHWH zeigte mir (durch seinen Willen) wie ich, im Haus bei 15-18 C°, gut keimen kann. Darüber keimen die Samen zwar schneller, aber mit teilweise gravierenden Gesundheitsmängeln. Das Keimen ist nötig damit ich überleben kann.

Durch Weisung von JHWH habe ich erfahren, daß mein Körper gut konstruiert (geschaffen) wurde und zu viel zu gebrauchen ist, nur hat das noch keiner genauer untersucht (auch ich kein Kind meiner Zieheltern bin).

Mein Anliegen an dich: Halte dich von allem dich Beeinflussenden Drogen fern: z.B. Drogen Alkohol, schwarzer Tee, Nikotin, Zucker und hellem Mehl... – eigentlich von allen technisch aufbereiteten Produkten, wegen zu hohem Nährwert und zu wenig Vitalstoffen (Mineralstoffe {Mengen- und Spurenelemente}, Vitamine, Enzyme, Faserstoffe). Von allen aber die viel Stärke enthaltenden Produkte (wegen der langkettige Stärke, diese wird vom Körper schlecht abgebaut und fast generell in den Blutbahnen eingelagert wird und dort zu Verengungen und Verschlüssen führt). Samen mindestens 3 Tage gekeimt sind gut verdaulich, auf Grund des Keimvorgangs ist die Stärke in Maltose umgebaut. Halte dich auch von Menschen fern, die dir etwas raten, von dem dir Gott JHWH abrät, oder nur ihren eigenen Vorteil suchen.

Wenn du kannst richte dich nach allem was ich in den „Grundvoraussetzungen der Natur (für den Menschen)“ aufgeschrieben habe, das wäre das für dich, alle anderen „Grundvoraussetzungen der Natur sind wichtig für die Natur.
<<<<Ich würde mich freuen wenn du auch diese umsetzt.>>>>

Ich würde mich freuen wenn du Gott JHWH nachfolgst, der dir tatsächlich dein Leben schenkt und bei dir einen Ausbruch meiner vielen Krankheiten verhindern muß, der dir ein erfülltes Erdenleben und ewiges Leben schenken kann. Das ist ein Angebot aus dem Glauben an JHWH, bei normalen Bedingungen falle ich aus vielen Gründen aus dem Raster der Medizin. Ich verbiete eine Nutzung meiner Körperspenden außerhalb des menschliche n Empfängers.
Näheres zum Glauben an JHWH auf meiner Hompage.

Gruß

Yesuja der Wittelsbacher, verdeckt adoptiert als Bernhard Collin